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下水道料金改定に伴う認定推量の決定状況について3 14

小田　耕治（一問一答）
村山　良夫（一問一答）

5 5

松村　篤郎（一問一答）124

京都・丹波食彩の工房について

森田　幸子（一問一答）
健康づくりについて

食の祭典について

町営施設の管理について

林業振興について

行政改革の必要性について総合評価方式を導入した「瑞穂中学校工事」の検証横山　　勲（一問一答）
丹波ＰＡ（仮称）と一体的な地域振興拠点整備について
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1 1

2 6

蒲生野中学校スクールバスの運行路線変更について
開かれた議会づくりについて

町行林造成の意義は

下山バイパス周辺の課題解決は

町営バスの運賃半額社会実験の実施について

再生可能エネルギーの推進等について保育所・幼稚園庭、小学校グラウンドの芝生化について
ゴミの減量化について

町指定文化財「天然記念物」の案内板設置等について
須知高校生の通学路の安全対策について

篠塚信太郎（一問一答）
7 10

坂本美智代（一問一答）
6 3

町づくりについて

教育環境について

中学校給食について

環境保全について

岩田　恵一（一問一答） 寺尾町政の運営や課題について

地域振興と行政区等の組織見直しについて

公共事業における業者育成等について

東　まさ子（一問一答） 原発・防災・再生可能エネルギーへの転換について
介護保険事業について

国民健康保険事業について

山田　　均（一問一答） 町づくりについて

農林業の再生、有害鳥獣対策の強化について

空き家対策について

北尾　　潤（一問一答） 丹波パーキングエリアを含む京都縦貫道関連事業について
図書及び図書室の充実について

福島県双葉町への支援について

9月15日

9月16日
11 13

10 15

9 8

8 2


